

Karan 3. Dezember 879.



Früherstes, einzige Wahl!

Der Ingrampund über den
Von dir gewünschtig Schreib, wird dir auf
mein Gewiss sehr schwer antommen. Und zwar
betrifft dies mein Ausbleiben. Darum
früht wo ist mein lieben Zeilen schick
wovon du mir sagst, ich möge sicher
mir bleiben damit und bei der Lücke
kein Streit durch die Rufenung gemacht werden
- gerade kann wollte ich dir über denselben
Punkt schreiben. Es kommt mir sehr leichter
an davon zu sprechen. Dass ich die Verlage
nicht dir zwar sehr wichtige Geldfrage, sondern
meins Interesses ist:-

Sehr Doktor Landesmann aus
Baden, den du wahrscheinlich auch kennst,
hat mir auf mein Beragen, ob es zu Weis-
sungen nach Hause drängt & eventuell zu
Hause bleiben könnte, folgenderwärts erwidert:

1. If begrüßt ihn Papenius nay iher lieben
frau & iher 4 kinden willkommen - vor
wegs ist Ihnen, wenn Sie jetzt nay Karuss
gauen, wichtiges sin versch alle Fortschritte,
die hin in iheren Erfahrungswert geworden haben
verloren gauen & Sie wieder dort sind
wie im September. - Sie können vor
Früjjahr nicht zurück & fallen, wenn Sie
können, im Jänner vor nay Italien voran.
Geht jetzt versch Ihr Goldmittel gegen auslangen,
nun nicht - Papen Sie in Gottlob Karuss! -

If habe den Doktor empf mit dem
wichtigsten Schriftsteller zu geben & seit er es mir
auf vertragten. Haupt, M. Agnes, Glas,
in mir bei dem Gedanken von dir & meinen
Kindern ung längst entzweit zu sein, blüht
mir mein Herz & läutet die Augen mir
in einverforth über! Aber wie es Gottlob
wills ist. - If will selber dass es mich bald
gauz gesund & gekräftigt in Deins Arme
zurückführt & wird es dann mein einzige
u. fröhle Brüderin sein, die duß lieben
und äußerst leicht dich laugt, löß Freude.

vorgassen zu machen! - Das vielleicht ist ab aus
nicht ganz so schlimm. Die Korruptionssucht des ärztl.
en Ansturzguts droht die abnormale Witterung
zu sein. - Wir froben uns Frei & grad Kälte
& jetzt Abend & grad Kälte geblieben. Der wind
wohl bei uns das doppelt gehabt haben.
Das Wetter wird hier vielleicht vor Wasser u.
Dann prechen wir alle Fäulsel nicht zuviel.
Am Sonntagsmorgen ist mir der Gedanke, den
Waisenhausabend auf bei uns zu bringen zu
kommen, londem in der freunde, bei freunden
Ländern - wenn sie auch gute Bekannte sind.
Nun wir werden nun wos erförig über
Leute sprachen mit ein ander auszutauschen - vor-
läufig grüßt ich u. küssst ich dir & die
Kinder viele & viele tausend Mal &
verbleibt dir die ewig liebende, Gott

Audrey J.

